



La Universidad de Valladolid descarta la fusión de centros en el campus para el próximo curso

El vicerrector de profesorado destaca que las prioridades actuales son las económicas y la concreción del mapa de titulaciones de la Junta / «Se trata de un proceso muy largo para tenerlo concluido a tiempo»

J. M. / Soria

El vicerrector de Docencia de la Universidad de Valladolid, José María Marbán, se reunió ayer con los responsables de los centros del campus de Soria para iniciar el plan de trabajo de cara al próximo curso, en el que según dijo no está previsto que se concrete el proceso de fusión de centros iniciado en diciembre del año pasado, y que tenía como objetivo juntarlos en uno. Apuntó que actualmente la Universidad de Valladolid está condicionada por otras prioridades, como la económica y la concreción del mapa de titulaciones puesta en marcha por la Junta, cuyas conclusiones no se conocerán hasta octubre, lo que podría dar pie a la eliminación de alguna carrera en alguno de los campus de la universidad de Valladolid. El vicerrector de Docencia descartó, dada la situación de la universidad, la fusión al menos para el próximo curso.

Según Marbán el proceso de fusión, «que se inició con la intención de tener cerrado el proceso de cara al curso 2012-2013», no se ha eliminado de la agenda rectoral, «pero teniendo en cuenta la convocatoria urgente de una comisión para evaluar cuál va a ser el mapa de titulaciones de la universidad, ha quedado provisionalmente en un segundo plano, de tal manera que es muy complicado poder incluso analizar con criterio cuál es la fusión más conveniente entre los centros si no están claros cuáles van a ser los criterios que van a manejar la propia Comunidad Autónoma para decidir qué titulaciones son fuertes o no. Cuáles deben continuar o no».



De izquierda a derecha, José María Marbán y Amelia Moyano. / ÁLVARO MARTÍNEZ

El vicerrector de Docencia declaró que «el objetivo de la fusión es por una parte económico en cuanto que simplifica cargos académicos. La Universidad de Salamanca se puede ver que está en un proceso de fusión mucho más salvaje de lo que pueda proponer la

universidad de Valladolid». «En cualquier caso es importante que esa fusión sirva para fortalecer alianzas, de tal manera que mientras no sepamos qué significa fortalecer, porque no sabemos cuáles son los criterios que van a definir qué es fuerte o no, lo mejor es to-

márselo con calma».

En cuanto a la posibilidad de que este proceso de fusión de centros en uno lo descartó para el próximo curso: «Yo creo que en la situación en la que estamos es básicamente imposible teniendo en cuenta que el proceso es muy lar-

go. Es largo porque aunque internamente no es complicado, el trámite administrativo es un poco lento, ya que hay que tener en cuenta que pasa por una Junta de Gobierno, tiene que pasar por un Consejo Social y por la propia Comunidad Autónoma, por lo que en cuanto entran tres organismos evidentemente

Con la nueva ley los centros del campus pasarán a llamarse facultades

«El proceso de fusión no está eliminado de la agenda rectoral», según Marbán

mente se retrasa mucho».

También hay que tener en cuenta que la oferta para el próximo curso está avanzada, «de tal manera para un alumno que por ejemplo vaya a estudiar fisioterapia le da igual el maquillaje de nombre del centro donde lo va a hacer. Es indiferente que se llame centro de fisioterapia o escuela de ciencias de la salud».

En este sentido concluyó que hay que esperar para ver «qué momento es el más oportuno para el cambio de denominación porque los centros tendrán que pasar a denominarse facultades. Con la ley orgánica desaparece el concepto de escuela».